

Congresista Luis B. Guerrero participa en evento en Sao Paulo - Brasil

**MESA DE CONCERTACION POR LA LUCHA CONTRA LA POBREZA IMPORTANTE APORTE AL
PARLAMENTO LATINOAMERICANO**

En la II Reunión de la Comisión de Asuntos Económicos, Deuda Social y Desarrollo Regional del Parlamento latinoamericano la delegación de Perú integrada por el Congresista Luis B. Guerrero Figueroa planteó el caso de las Mesas de Concertación para la Lucha contra la Pobreza como una metodología que busca coordinar las iniciativas de todos los actores sociales, incluyendo al Estado. En la búsqueda de una solución en la que estén presentes las poblaciones más afectadas por ese fenómeno social complejo que es la pobreza. Para que sean actores activos y no pasivos de su propio destino.

El Congresista Guerrero manifestó que “la visita se ha efectuado en el marco de un proceso de agudización de la problemática social. En el que al parecer la exclusión se vuelve en tema recurrente. Donde la fragilidad y la vulnerabilidad social son las características de la sociedad latinoamericana y donde las opciones que nos recomendó el Consenso de Washington han quedado desacreditadas. Obligándonos a pensar otras opciones como viene ocurriendo en Europa. Donde la Economía Social está tratando de reemplazar al Welfare State (Estado del Bienestar) y está tratando de configurar un marco social de cohesión y de bienestar que la economía de mercado, strictu sensu, no puede lograr, hay mucho por trabajar y por hacer”.

Así mismo, el Congresista de Perú Ahora manifestó que no debemos olvidar las posibilidades de desarrollo estratégico existentes con Brasil y que una forma de ir haciendo viable esas posibilidades es el marco del Parlamento Latinoamericano.

Cabe referir que el objetivo central de esta II Reunión de la Comisión de Asuntos Económicos, Deuda Social y Desarrollo Regional se inscribe dentro de lo acordado en la Reunión de Venezuela que se resumen en el desarrollo de tres áreas: Desarrollar la Economía Social, Desarrollo de la Pobreza y Avanzar en las Metas del Milenio

La reunión de Sao Paulo reviste una enorme importancia para estructurar alternativas de desarrollo social en América Latina, las mismas que son tan urgentes que no pueden esperar más tiempo. Es preciso que construyamos una “infraestructura social” que pueda impulsar la construcción de una sociedad más cohesionada. Aquí radica la importancia de este certamen en Sao Paulo, no habrá posibilidad alguna de desarrollo si seguimos produciendo una sociedad tan desigual, tan excluyente; la globalización no le dará tregua a las sociedades que sean incapaces de generar condiciones mínimas, tolerables para el desarrollo humano, sostuvo el Congresista Guerrero.

AGRADECIENDO SU DIFUSION Y PUBLICACION

Prensa

Congresista Luis B. Guerrero

3117590 - 98858904